

# DELIK HUKUM

## Bhabinkamtibmas Polsek Cibatu, Sumbang Kontribusi Nyata dalam Kegiatan Gotong Royong Perbaiki Rumah Warga

Cibatu - [CIBATU.DELIKHUKUM.ID](http://CIBATU.DELIKHUKUM.ID)

Mar 8, 2024 - 18:58



PURWAKARTA - Kamis, 07 Februari 2024 Bhabinkamtibmas Polsek Cibatu, Aipda Komarudin, terlibat secara aktif dalam kegiatan gotong royong perbaikan rumah warga. Kejadian ini menjadi bukti nyata dari keterlibatan positif aparat kepolisian dalam mendukung pembangunan masyarakat.

Aipda Komarudin tidak hanya memenuhi tugasnya sebagai Bhabinkamtibmas, namun juga turut serta berbaur dengan masyarakat Desa Cikadu. Dalam kegiatan gotong royong ini, mereka bersama-sama melakukan perbaikan rumah warga yang membutuhkan perhatian khusus.

Kehadiran Bhabinkamtibmas menjadi motivasi tersendiri bagi masyarakat setempat. Aipda Komarudin tidak hanya memberikan panduan keamanan, tetapi juga terlibat dalam upaya nyata untuk meningkatkan kualitas hidup warga. Hal ini menciptakan hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat.

Kapolres Purwakarta AKBP Edwar Zulkarnain S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Cibatu AKP Feri Kurniawan S.H, memberikan apresiasi tinggi atas dedikasi Bhabinkamtibmas. "Partisipasi aktif Bhabinkamtibmas dalam kegiatan gotong royong ini mencerminkan komitmen Polsek Cibatu untuk berkolaborasi erat dengan masyarakat dalam upaya pembangunan bersama," ujar Kapolsek.



Aipda Komarudin juga mengungkapkan kebahagiaannya dapat berkontribusi secara langsung dalam memperbaiki kondisi rumah warga. "Ini adalah bagian dari tugas kita untuk mendukung masyarakat dalam segala hal, bukan hanya terkait keamanan, tetapi juga kesejahteraan mereka," ungkapnya.

Diharapkan, kegiatan positif seperti ini dapat menjadi contoh bagi aparat kepolisian di tempat lain untuk terlibat lebih aktif dalam kegiatan sosial dan pembangunan masyarakat. Sinergi antara kepolisian dan masyarakat diharapkan dapat menjadi pondasi kuat dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan saling mendukung.